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Représentations 
Eva Bühler se rendra le 28 juin à l’assemblée de SASDOVAL (soins à domicile). Fabrice Riat 
se rendra à la fête d’été de l’école des Prés-de-Cortébert ce même 28 juin, ainsi qu’à 
l’assemblée des délégués du Syndicat d’aménagement des eaux de la Suze le 29 juin. 
 
Don 
Un don de 200 francs a été décidé en faveur de la fête du 1er août organisée par la société 
de Tir, plus particulièrement pour le feu d’artifice.  
 
Hommage 
Le Conseil municipal a pris acte avec une grande tristesse du décès de Michel Heiniger, 
ancien président des assemblées et de la commission d’école, qui a été très actif également 
en tant que fourrier des pompiers et dans d’innombrables autres activités au service de la 
communauté. Le village a perdu une personnalité exceptionnelle et toutes nos pensées 
accompagnent la famille et les proches en deuil.  
 
Passerelle sur le Grabe 
La passerelle qui traverse le ruisseau du Grabe aux Prés-de-Cortébert, entre les fermes du 
Laas et de Piénibon était partiellement effondrée et devait être restaurée. Sous l’impulsion 
de Fabrice Riat, un projet de réfection a été mis sur pied. C’est ainsi que le samedi 17 juin, 
une nouvelle passerelle a été construite. Fabrice Riat, Manfred Bühler et Julien Grünenwald, 
fils du Conseiller municipal Cédric Grünenwald, ont effectué les travaux. Grâce à du bois 
local et beaucoup d’huile de coude, la nouvelle passerelle a fière allure et permet aux 
piétons de traverser le ruisseau à pied sec et de manière sécurisée. Le Conseil municipal 
remercie toutes les personnes qui ont participé au projet et tout particulièrement Julien 
Grünenwald, qui a mis sa force et ses connaissances bénévolement à disposition de la 
communauté. 
 

 
(photo, de g. à d. : Julien Grünenwald, Manfred Bühler et Fabrice Riat posent sur la 
passerelle terminée) 


